
 

 

開催日時：令和５年６月１２日（木）1０:０0～1１:３０ 和歌山盲学校会議室 

出席者：委員５名 傍聴人（本校職員等）６人     

【議題等】「学校の現状と今年度の運営方針について」 
         校内授業見学 

【内容】 

会長選出について 

   太田委員を会長に選出した。 

 

議題「学校の現状と今年度の運営方針について」 
○校長より本校の現状と運営方針について説明 

・本校の課題として、視覚障害教育の専門性の維持・継承と重複障害（視覚と知的等）の専

門性の向上、全員参加による学校改善等があることを説明。 

・今年度の重点目標として、視覚障害教育の専門性の向上、実態把握と授業づくり、学校啓

発と学校づくり、働きがいのある職場づくりであることを説明。 

 

○協議の概要について 

・本校教員の経験年数についての質問や研修のあり方、回数等について協議を行った。 

 

→今年度の取り組みについて協議会として承認。 

 

授業見学 

見学後、意見交換を行う 

・マンツーマン体制での指導が印象的であっった。 

・支援機器の活用が印象的であった。iPad等の活用について協力したい。 

・盲学校の教員がどれだけ点字を知ってくれているのか。教員の点字に関する理解を深めて

もらい、日頃からもっと点字を意識できるようになってほしいと思った。 

・見えている人は視覚情報で７～8 割の情報を認知する。学習の中で視覚に代わる情報を伝

えていく事で、児童生徒が頭の中でイメージして学習出来るようにする。これが盲学校の専門

性。 

 

その他 

今年度の会議日程（１１月、2月）を確認 
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